

Schulmannschaft gewinnt Weihnachtsturnier

In der letzten Woche vor Weihnachten fand in Friedberg ein kleines Hallenturnier im Fußball statt. Teilnehmer waren neben unserem Team noch Wetzlar, Hirzenhain und Friedberg.



Der Anlass für das Turnier war eigentlich wenig erfreulich. Durch die geplante Änderung der Regeln für den Regionalentscheid kann es sein, dass unser gewohntes Turnier in dieser Form nicht mehr stattfinden wird.

Also machten wir das Beste daraus. Fast alle Schüler der Trainingsgruppe konnten mitfahren. Wir fuhren zusammen mit den Fußballern der



Fröbelschule aus Wetzlar in einem großen Reisebus. So dass wir schon auf der Fahrt alte Freunde und Freundinnen wieder treffen konnten.

Die gute Stimmung setzte sich auf dem Turnier fort. In insgesamt 6 fairen Spielen gegen jedes Team wurden 2 Halbfinalpartien

ermittelt. Im Finale setzte sich Giessen gegen Wetzlar durch. Dieses Mal hatten wir das glücklichere Ende.

Zwischendurch gab es Perspektivspiele der Teams aus Wetzlar und Giessen. Hier zeigten die Spieler ihr Können, die sonst weniger zum Einsatz kommen. Es ging mit viel Einsatz zur Sache und die Fröbelschule hatte knapp die Nase vorn.

Vielen Dank und ein sportliches Jahr 2018 an alle Teilnehmer und die Gastgeber aus Friedberg, die unter Herrn Schwartz in kurzer Zeit eine sportliche und schöne Veranstaltung ermöglicht haben.

